



BOUTEILLE

Un Saint-Péray



rouge domine dans leur cave, Laurent

Au confluent du Rhône et de l'Isère, sur des coteaux abrupts, le domaine viticole familial des frères Courbis remonte au XVI^e siècle. Un domaine qui compte parmi les « valeurs sûres » de la vallée du Rhône septentrionale et dont on apprécie les cuvées produites en AOC Saint-Joseph et Cornas. Mais si le Saint-Joseph

et Dominique vinifient d'autres pépites, comme ce Saint-Péray, assemblage de (très) vieilles (1901) et de jeunes vignes. La cuvée Le Tram 2017, composée à parts égales de marsanne et de roussane, offre un bouquet gourmand de pêche blanche, litchi, agrumes, fleurs d'acacia. La bouche est généreuse mais avec une belle fraîcheur. Ce vin d'Ardèche se déguste volontiers à l'apéritif mais aussi avec un tartare de poissons, des fruits de mer, une volaille braisée, des fromages de chèvre, une salade de fruits exotiques.

AOC Saint-Péray le Tram 2017, 19 € chez les cavistes. [Domaine Courbis](#), Route de Saint-Romain, 07 130 Châteaubourg, tél. 04 75 81 81 60